



Wädenswil, im August 2016

Abschied und Dank

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen
von unserem geliebten Ehemann, Vater, Schwiegervater,
Grossvater und Bruder

Hans Hauser-Fakler

26. September 1929–28. August 2016

Er wurde nach langer schwerer Krankheit
von seinem Leiden erlöst.

In stiller Trauer
Heidi Hauser-Fakler
Jacqueline und Fred Witzany
mit Philipp
Rico Hauser
Hedwige Hutterli
Anverwandte und Freunde

Besonders danken wir:

- Herrn Dr. med. D. Blickensdorfer
für die ärztliche Betreuung
- dem Pflegepersonal vom Alterszentrum Frohmatt
für die herzliche Pflege
- dem Spitex Wädenswil für die liebevolle Betreuung

Die Trauerfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.
Traueradresse: Heidi Hauser-Fakler, Bachtelstrasse 8,
8820 Wädenswil